

## BIBLIOGRAPHIE

L'HEREDITÉ MORBIDE. — Dr APERT, Médecin de l'Hôpital des Enfants malades. Un volume in-18 avec figures. Prix 4 fr. 75. Ernest Flammarion, éditeur, 26, rue Racine, Paris. Envoi contre mandat-poste.

L'hérédité morbide est un facteur dont l'importance sociologique ne saurait être trop hautement affirmée. Les grands fléaux sociaux : tuberculose, syphilis, alcoolisme, sont néfastes, non seulement pour les individus qu'ils frappent et par les vies qu'ils fauchent, mais par les conséquences funestes qu'ils provoquent dans la descendance. Ils atteignent la race, ils vicent la source même de la nation. Toutefois l'hérédité morbide n'est pas fatale ; il est possible, quand on connaît le mécanisme des tares héréditaires, d'indiquer comment, dans bien des cas, on peut les éviter ou les pallier.

Dans ce livre, le Dr Apert montre comment l'hérédité ancestrale normale survit sous les modifications dégénératives que l'hérédité morbide a pu y superposer, et comment cette hérédité ancestrale est susceptible de reprendre le dessus, quand on provoque les conditions de milieu et de vie favorables. Médecin de l'hôpital des Enfants malades et Secrétaire général de la Société française d'Eugénique, l'auteur était bien placé pour ces études. Son livre sera très efficacement utile, non seulement aux personnes qui soupçonnent des tares morbides dans leur ascendance, mais encore à tous ceux que préoccupent l'élevage des enfants et l'avenir de la nation : pères et mères de famille, futurs époux, instituteurs, médecins, hommes d'Etat, administrateurs, sociologues, directeurs d'œuvres sociales et d'institutions de bienfaisance, tous